

Monsieur le Président de la Confédération  
Pascal Couchepin  
Chef du DFI  
Inselgasse 1  
3003 Berne

### Pour le maintien des laboratoires de cabinet

Monsieur le Président de la Confédération,

grâce au laboratoire de cabinet de mon médecin, je viens de subir un examen consciencieux, compétent et rapide. La disponibilité quasi immédiate des résultats me rassure et m'épargne des contrôles ultérieurs superflus. La manière simple et expéditive des examens de laboratoire n'entraîne pour moi aucune dépense de temps supplémentaire et ne retarde pas inutilement le traitement.

Non seulement j'apprécie énormément ce service, mais j'en suis tributaire. Je vous invite à faire en sorte qu'il reste disponible à l'avenir également.

La révision de la liste des analyses que vous prévoyez met en danger l'existence même du laboratoire de cabinet de mon médecin. Sous sa forme actuelle, le laboratoire de cabinet est indispensable à l'exercice d'une activité médicale qui répond à nos exigences de qualité et de sécurité.

**Bref : je ne veux pas me passer des services hautement qualifiés des médecins praticiens et je m'oppose à toute forme de démantèlement – en particulier à la suppression des laboratoires de cabinet. C'est pourquoi je vous prie de bien vouloir stopper la révision de la liste des analyses telle qu'elle est prévue aujourd'hui.**

Veuillez agréer, Monsieur le Président de la Confédération, l'expression de mes sentiments distingués.

-----  
-----



Le Conseiller Fédéral Couchepin veut supprimer le laboratoire du cabinet.